



自主 敬愛 活力

とむおか



文責 教頭 菊地英樹

「すずらんの花」をはぐくむ富岡中学校 令和6年8月26日発行 第6号 TEL86-2007

「学びに向かう力」を高めよう

校長 鈴木 直美

先週の土曜日に行われたPTA親子奉仕作業には、多くの方にご参加いただき、校地や新すずらんが丘の除草作業を行うことができました。また、作業終了後に有志の方にご協力いただき、旧富岡中学校跡地の向かいにあるすずらんが丘の除草も行うことができました。ご協力に感謝しています。ありがとうございました。

夏休み中は暑い日が続きましたが、大きな事故なく、子供たちと元気に再会することができました。これから冬休みまでの間は、気候のよい過ごしやすい季節になります。きれいに整備された環境の中で、子供たちと共に充実した学校生活を積み重ねていけるように、教職員一同力を合わせていきますので、今後ともよろしく願いいたします。

夏休み中の時間を使って先生方で6月に生徒対象に実施した学習アンケートの結果の分析を行いました。よい傾向が見られた質問は以下の4つです。全体的に落ち着いて授業に取り組んでいることや、級友と共に学ぶことのよさを感じていることが分かります。

質問	当てはまる・まあまあ当てはまると回答した割合
授業で分からなかったことは、先生に質問することができる。	90%
授業に集中している。	90%
学力を上げたいと思いますか。	96%
授業の振り返りで、友達の考えや他のやり方などを知ることができる。	88%

その反面、課題と感じた質問もありました。

1週間の中で、家庭学習をどのくらい勉強しますか。→ **ほとんど毎日すると回答した生徒は42%**

自分に合った勉強法が分かっている。→ **35%の生徒が当てはまらない・あまり当てはまらなと回答**

授業を受けているときに、内容が分からないことがありますか。→ **35%の生徒が当てはまる・まあまあ当てはまると回答**

高い割合で毎日家庭学習をする習慣が身に付いていないことが分かりました。その一因として、どのように勉強すればよいか分からない生徒が多くいることが関係していると考えられます。また、授業中に「分からない」と感じている生徒も多いことが分かりました。教員が生徒に分かりやすい授業づくりをすることが重要ですが、分からないことがあったときにそれを解決する方法を身に付けていくことも大きな課題だと感じています。学習アンケートから明らかになった課題の解決に向けて取り組んでいきたいと思ひます。

1学期後半もよろしく願いいたします

夏休みが明け、8月21日(水)から1学期後半がスタートしました。まだまだ暑さが厳しい中での登校再開となりましたが、元気に登校する生徒の様子から、充実した夏休みを過ごしたことが伺えました。学校にも大きな事故やケガの報告がなかったので安心をしています。保護者の皆様、様々な面でサポートをいただきましてありがとうございました。

夏休み中に開催された宮城県中学校総合体育大会では、バドミントン大会や陸上競技大会に出場した選手たちが活躍しました。大河原地区の代表として頑張る姿がとて素晴らしいかったです。今後も三地区合同新人大会や富中祭、生徒会役員選挙、秋じまい等、多くの行事が予定されています。生徒の活躍が楽しみです。ご家庭でお励まいただきますようお願いいたします。



夏休み明け朝会の様子

PTA親子奉仕作業へのご協力ありがとうございました

8月24日(土)、PTA親子奉仕作業を行いました。今年度は、グラウンドの除草作業を行いました。また、刈払機をお持ちいただいた保護者の方々にご協力をいただき、新すずらんが丘やグラウンドの法面、県道側の法面、通学路、旧すずらんが丘の草を刈っていただきました。保護者の皆様には早朝よりご協力をいただきまして誠にありがとうございました。生徒たちは、きれいな環境で安全に学習に取り組むことができます。

また、8月21日からは、PTA街頭指導にもご協力をいただきましてありがとうございます。通学路の安全性等、登校の様子で気になるところがあればぜひ、学校(教頭)までご連絡ください。

今後のPTA活動としては、富中祭での「PTAバザー」を予定しています。改めて、物品提供のお願いをさせていただきますので、ご協力をお願いいたします。

いじめ防止動画コンクール

宮城県教育委員会が主催する「令和6年度第10回みやぎ小・中学生いじめ防止動画コンクール」が開催されました(応募総数75作品)。昨年度、富岡中学校では、3年生が中心となって作品を応募し、「優秀賞」を受賞しました。今年も生徒会執行部が中心となり作品を制作して応募しました。先日、宮城県教育委員会より「優良賞」の受賞について連絡がありました。2年連続の受賞となります。今年度の作品は、「登校した一人の生徒が誰ともあいさつをしないで静かに自分の席に座る様子を見て、クラスメイトが『おはよう』と声を掛け、友達の輪に入れる」という内容です。声を掛けることやあいさつすることの大切さ、仲間を一人にしないための気付きと行動する勇気の大切さについて表現した内容となっています。生徒の想いがつまった動画となりました。富中祭で披露させていただきますので、ぜひご覧ください。

花壇整備を行いました

8月22日(木)の放課後に花壇整備を行いました。夏休み中に生えた雑草をみんなで協力して取りました。学校を彩る花壇は、縦割り班ごとに3年生が名前を付けています。来校された際には、色とりどりの花壇をご覧ください



花壇整備の様子

熱中症の予防にご協力ください

8月下旬になってもまだまだ暑い日が続いています。熱中症を予防するためには、こまめな水分補給と休息が大事ですが、最も大事なことは、きちんとした食事や睡眠をとること、規則正しい生活を送ることです。熱中症予防について、ご家庭でもお声がけいただけますようお願いいたします。また、部活動時に水筒の水分が少なくなっている生徒もいるようです。多めの水分持参にご協力いただけますようお願いいたします。

9・10月の行事予定

日付	学校行事等	給食	部活	日付	学校行事等	給食	部活
9月1日(日)				10月1日(火)	振替休業日(9/29分)		
2日(月)	1学期末考査①	○	×	2日(水)	豊年踊り講話(1年)	○	○
3日(火)	1学期末考査②	○	×	3日(木)	豊年踊り①、英検(3年生+希望者)	○	○
4日(水)		○	○	4日(金)		○	○
5日(木)	防災学習(1年) 弁当日	×	×	5日(土)	新人大会予備日		
6日(金)	人権教室(全校)	○	○	6日(日)	新人大会予備日		
7日(土)				7日(月)	生徒会役員選挙投票	○	×
8日(日)				8日(火)	スマイルロードプログラム、豊年踊り②	○	×
9日(月)	生徒会役員選挙告示	○	×	9日(水)		○	○
10日(火)	校内弁論大会	○	○	10日(木)	1学期終業式	○	×
11日(水)		○	○	11日(金)	秋季休業日		
12日(木)		○	○	12日(土)			
13日(金)	防災朝会、避難訓練	○	○	13日(日)			
14日(土)				14日(月)	スポーツの日		
15日(日)				15日(火)	秋季休業日		
16日(月)	敬老の日			16日(水)	2学期始業式、朝会 豊年踊り③、里芋収穫日	○	○
17日(火)		○	○	17日(木)		○	○
18日(水)	職員会議	○	×	18日(金)	豊年踊り④、里芋収穫予備日	○	×
19日(木)	生徒会役員選挙公示 栄養教諭による食育指導(2年生)	○	○	19日(土)			
20日(金)	月例マラソン⑤	○	○	20日(日)	レイクサイドマラソン	×	×
21日(土)				21日(月)	振替休業日(10/20)		
22日(日)	秋分の日			22日(火)	豊年踊り⑤	○	○
23日(月)	振替休業日			23日(水)		○	○
24日(火)		○	○	24日(木)	中教研一斉研修会	×	×
25日(水)	専門委員会、定時退庁日	○	×	25日(金)	富中祭りハーサル	○	×
26日(木)	新人大会激励会	○	○	26日(土)	富中祭	×	×
27日(金)	レイクサイドマラソン準備ボランティア	○	○	27日(日)			
28日(土)	地区新人大会、3年実力テスト 弁当日	×	×	28日(月)	振替休業日(10/26分)		
29日(日)	地区新人大会、3年実力テスト 弁当日	×	×	29日(火)	職員会議	○	×
30日(月)	振替休業日(9/28分)			30日(水)	専門委員会	○	×
				31日(木)	生徒朝会	○	○

※スクールカウンセラー来校日(9/3・24、10/8・29)。お電話での相談は【86-2502】にご連絡ください。

※定時退庁日は17:00以降の電話対応が難しくなりますことにご理解とご協力をお願いいたします。